

Basketball

erfolgreicher Saisonauftakt

komplett neues Damenteam gewinnt das Top Vorrundenturnier

Am 16.11., ausgerechnet am Tag des S-Bahnstreiks, stand für unser komplett neues Damen WK III Team ihr erstes Schulbasketballturnier überhaupt auf dem Plan – und das dann auch noch ausgerechnet am anderen Ende der Stadt, im Barnim Gymnasium in Ahrensfelde- Falkenberg.

Doch unser Team begann trotz des Anreisestresses gut und hatte den anfänglichen Rückstand (Nervosität) gegen die Mädchen des gastgebenden Barnim Gymnasiums schon in der dritten Spielminute aufgeholt und sich zur Halbzeit eine 17:10 Führung erkämpft und erspielt(!). Und in der zweiten Spielhälfte legten unsere Rookies (für einige ihr erstes Spiel/Turnier überhaupt!) die letzte Nervosität ab und kamen immer besser ins Spiel. Unser Team konnte vor allem in der Defense überzeugen und kam so am Ende zu einem verdienten 44:22 Erfolg.

Doch gleich unmittelbar im Anschluss wartete mit dem ausgeruhten und mit einer Nationalspielerin ausgerüsteten Team des Gottfried Keller Gymnasiums (Wahlpflichtfach Basketball!...) ein anderes Kaliber auf uns. Doch unser Team war noch gut im Rhythmus und setzte die aus dem ersten Spiel gewonnen Erkenntnisse entsprechend der Ansagen der Coaches Anna und Lina, für die das auch ihre Premiere in dieser Funktion war, sehr gut um. Und da auch die Auszeiten des Gegners unser Team nicht beeindrucken konnten, konnte unser am Ende doch etwas erschöpfte Team einen 41:30 Erfolg und damit auch den Turniersieg feiern.

Glückwunsch an unser tolles, von Kim Heidel in der wöchentlichen AG gut vorbereitetes, neues Damenteam!!! ☺

- nun müssen unsere Jungs in den nächsten Wochen bei ihren Vorrundenturnieren versuchen, es ähnlich gut zu machen...